



Auftakt nach Maß: Mit viel Musik begann die Festwoche, und manche jungen Besucher tanzten ausgelassen mit.

DZ-Foto: Sandra Peter

Trommelwirbel im Sonnenschein

Kapellen spielten zum Auftakt der Festwoche



DÜLMEN (sape). Mit Musik und Sonnenschein, besser hätte die Festwoche zum

Stadtjubiläum gestern Abend kaum beginnen können. Um 18.55 Uhr setzte der „Trommelwirbel für Dülmen“ ein, und sternförmig marschierten die Dülmener Musikkapellen auf den Marktplatz zu: der Spielmannszug Buldern, der Fanfarenzug, der Spiel-

mannszug der Feuerwehr, der Spielmannszug „In Treue fest“ Kolping Dülmen, die Stadtkapelle und die Jagdhornbläser. Dort spielten sie jeder für sich, aber auch alle gemeinsam. Danach musizierten die Medium Big Band und die „Chicken Headz“.

Die Sonne schien, der Marktplatz war voll: Das ließ auch Bürgermeisterin Lisa Stremlau und Jubiläumskordinatorin Stefanie Löhn zum Auftakt der Festwoche strahlen. „Ein halbes Jahr Jubiläum liegt schon hinter uns“, blickte Stremlau auch

zurück. Tolle Veranstaltungen habe es gegeben, nachdenkliche wie fröhliche. So soll es jetzt, in der Jubiläumsfestwoche, weitergehen – am besten bei so schönem Wetter wie gestern Abend.

| Lokalseite 7, Sport in Dülmen



Weitere Fotos in den
DZ-Bildergalerien unter
www.dzonline.de